



Foto: Claudia

Damas de Blanco celebran 26 años

Con una ceremonia en el auditorio del Hospital Clínico de Magallanes, este miércoles las Damas de Blanco de Punta Arenas conmemoraron 26 años brindando apoyo espiritual y también de asistencia a pacientes que habitualmente no reciben visitas. Este voluntariado, conformado en la actualidad por 24 mujeres de diferentes iglesias evangélicas, nació el 8 de octubre de 1998 llevando amor y cuidado a cada uno de los enfermos. "Son más de dos décadas de dedicación, compromiso y amor incondicional hacia los pacientes y sus familias. Su entrega desinteresada y constante apoyo en los momentos más difíciles han sido fundamentales para nuestro hospital y toda la comunidad. Gracias por su invaluable labor y por iluminar los pasillos con su calidez y solidaridad", fue el mensaje de saludo que las voluntarias recibieron de la dirección del centro asistencial, cuyo director Ricardo Contreras, al igual que algunos pastores evangélicos, asistieron a acompañar a las Damas de Blanco en su nuevo aniversario.